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1989 -05- 2 2 
A N FRA G E 

der Abgeordneten Motter, Dr. Stix 

an den -Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Ausfuhr von Kulturgut 

Am 18. April 1985 wurde das Bundesgesetz über das Verbot der 

Ausfuhr von Gegenständen von geschichtlicher, künstlerischer 

oder kultureller Bedeutung umfassend novelliert. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und 

Forschung nachstehende 

A n fra g e 

1) Wieviele Anträge auf Bewilligung der Ausfuhr von Kulturgut 

wurden seit 1. Juli 1986 gestellt? 

2) a) Wieviele Ansuchen davon wurden bewilligt? 

b) Um welche Kulturgüter handelt es sich dabei? 

3) a) Wieviele Bewilligungen wurden gemäß § 3 des oben 

genannten Gesetzes erteilt? 

b) Um welche Kulturgüter handelt es sich dabei? 

4) a) Wieviele Bewilligungen wurden gemäß § 7 des oben 

genannten Gesetzes erteilt? 

b) Zu welchen Zwecken wurden diese Bewilligungen erteilt? 
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